

Vicepresidente de Nicaragua destaca participación en elecciones



Managua, 4 mar (RHC) La vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, destacó este lunes en Managua la asistencia y organización en los centros de votación durante las elecciones en las regiones autónomas de las costas Caribe Norte y Sur.

De acuerdo con el Consejo Supremo Electoral -CSE-, a las urnas asistió poco más de 45 por ciento de la población registrada en el Padrón Electoral, cifra que calificaron de 'muy buena' para un proceso de este tipo, donde la población de esa parte del país eligió este domingo a 90 concejales.

La vicemandataria reconoció el civismo mostrado por las diferentes organizaciones políticas que participaron en el proceso, sobre todo por respetar los plazos y veracidad de los partes emitidos por el CSE.

Murillo también destacó que no hubo incidentes lamentables durante la campaña ni en las votaciones, lo que calificó de 'expresión de amor a la paz' en la Costa Caribe de Nicaragua.

Los resultados finales de los comicios serán anunciados en lo que resta del día por las autoridades electorales del país, y serán oficiales una vez publicados en la Gaceta Oficial de la República. (Fuente:

[PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185054-vicepresidente-de-nicaragua-destaca-participacion-en-elecciones>



Radio Habana Cuba